



Medienmitteilung

Beschlüsse der Gemeinderatssitzungen vom 09.10., 23.10. und 06.11.2019

Wahl Rektorat Glarus Nord

Der Gemeinderat Glarus Nord wählt Frau Esther Hagmann-Schmucki, Sevelen, als Rektorin der Gemeinde Glarus Nord. Esther Hagmann nimmt ihre Tätigkeit am 01. Juni 2020 auf und wird durch die aktuelle Stelleninhaberin Marie-Hélène Stäger eingearbeitet, sodass sie mit Start des neuen Schuljahres offiziell die Funktion und Verantwortung der Rektorin übernimmt. Marie-Hélène Stäger steht nach der Stabsübergabe mit Rat und Tat unterstützend zur Seite und tritt per 30. September 2020 in den wohlverdienten Ruhestand.

Esther Hagmann absolvierte das Arbeits- und Hauswirtschaftslehrerinnenseminar und ist dipl. Betriebsökonomin FH in Facility Management. Sie war sowohl im angestammten Beruf als Lehrperson wie auch in der Beratung in allen hauswirtschaftlichen Belangen im Schul-, Alters- und Pflegeheimsowie Spitalbereich tätig. Während den letzten zehn Jahren war sie politisch in einer Gemeinde im St. Galler Rheintal aktiv. Zu Beginn operierte sie in der Funktion als Schulrätin und später als Schulratsvizepräsidentin. Seit 2013 ist Esther Hagmann Gemeinderätin und Schulratspräsidentin und bewältigt hierbei strategische wie auch operative Aufgaben. Per 31. Dezember 2019 hat sie ihren Rücktritt erklärt und absolviert aktuell den Masterstudiengang MAS Leadership und Management am IAP ZHAW, welchen sie im Frühjahr 2020 abschliesst.



Wahl Abteilungsleitung Tiefbau Infrastruktur und Projekte

Der Gemeinderat ernennt Hanspeter Schiesser, Mollis, zum Abteilungsleiter Tiefbau Infrastruktur und Projekte. Hanspeter Schiesser absolvierte seine Grundausbildung im Baugewerbe und arbeitete einige Jahre im gelernten Beruf, unter anderem als Maurerpolier. Berufsbegleitend bildete er sich zum Baupolier Hoch-/Tiefbau weiter und war später als Leiter Disposition und Spedition im Industriebereich tätig. Im Jahr 2003 wechselte Hanspeter Schiesser in die öffentliche Verwaltung und arbeitete bei der Gemeinde Mollis als Leiter Bauamt. Später erlangte er berufsbegleitend den Abschluss als Techniker HF Tiefbau und war bei der Gemeinde Glarus Nord als Fachstellenleiter Abwasser angestellt. Seit 2015 agiert Hanspeter Schiesser als Projektleiter Fahrbahn bei der SBB und hat hierbei wertvolle Projektmanagement-Erfahrung erworben. Diese untermauert er mit einem berufsbegleitenden Nachdiplomstudium zum dipl. Projektmanager HF, welches er im kommenden April abschliesst. Hanspeter Schiesser tritt sein Amt am 01. Februar 2020 an.





Verpflichtungskredit Veranstaltung "Säckinger Stadtgeschichten 2020"

Dem Verpflichtungskredit von ca. CHF 5'700 (€ 5'000) für die Aufführung der Veranstaltung "Säckinger Stadtgeschichten 2020" wird zugestimmt.

Projektierungs- und Nachtragskredit Vorprojekt Verlegung Bewirtschaftungsweg Tschingel - Trogacher, Oberurnen

Der Gemeinderat bewilligt einen Projektierungs- und Nachtragskredit in der Höhe von CHF 10'000 für die Ausarbeitung eines Vorprojektes für die Verlegung des Bewirtschaftungswegs vom Tschingel bis zum Trogacher, Oberurnen. Derzeit besteht zwischen Tschingel und Trogacher ein sehr steiler Bewirtschaftungsweg, dessen Nutzung mit Risiken verbunden ist. So gab es bereits in den Achtzigerjahren erste Bestrebungen, den Bewirtschaftungsweg aufzugeben und durch eine neue, nutzerfreundlichere Erschliessung zu ersetzen. Aus verschiedenen Gründen wurde dieses Projekt bislang nicht umgesetzt. Seit dem Start der neuen Gemeinde Glarus Nord ist die weitere Umsetzung pendent, stand jedoch gegenüber anderen Projekten zurück.

Gemeindekanzlei, Kommunikation 21.11.2019

